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Présents :

Conseil d'Afulnistrrtion du 6 décenbre 2013
Compte-rcndu

IæPrtuidenl Bendicht r*/EBER

Le Drccteùr Bruno MENGOLI
l.a directric€ adjoiûte Florence TOUCHANT
Collfue des Virc€nt POIRIË& cwen ROUVILLOIS
ensêignants

Cotl*edes Marie-Elisabeth GIRARD
administralifs

Collke d€s étudiants Robin RAUDRANT, Renaud CRUELLS, Romain GODART,
Adrian QIIEP.ALES AMÂYA, Poline TE)(IE& Juliette
MONTFROND

Persomalités Bemard LANDAU
entérieures

Fxcusés Édour{.hOPARS (pouvoir donoé à cwen ROWILLOIS),
François GUENA (powoir doDné à Vinc€nt POIRIER), Jim NJOO
(pouvoir donne à Bendicht WEBER), cweûael QUERRIEN
(pouvoir donûé à Bçndicht WEBER), Bemard LANDAU, Dalil
HAMANI, Fmncûte Demichel (pouvoir donné è Bruno
MENGOLD, Patrick BOTTIER (pouvoir donÉ à Marie-Elisabeth
GIRARD), Thieny PAQUOT, Laurène MAL (powoir donné à
Polhe TEXER), Piere PAULOT, André GUILLERME

lnvité(c)s Paul ASTRUC, Seqétait€ géDéral, Alic€ DJAKOVITCH, Agent
comotable



Le préside[t ouwe la séance à th13.

L'ordre dujour est modiffé cornrne suit :

I - Accusil des nouveeu( membÉs repésçntants des étudiants
2 - Approbation du compte-rendu du Corseil d'Administration du 18 octobre 2013.
3 - Projet de budget initial pour 2014 et programne de tmvaru prioritaircs pou.r 2014
4 - Canographie des risques
5 * Point sur le proj€t de délocalisation de l'école
6 * Questions diverses
- point 4'information sur le És€au WiFi de l'école
- point d'informaton sul I'atelier maquette
- point sur la fometion cootinue
- point sur le budget artibué à I'aûelie! intemational Arçhitecturc Coûstruite

1 - Acçueil des nouveau< membr€s représentants des étudiants
Un tour de table s'engage. Chacun s€ présente.

2 - Approbatiot du compte-reodu du Cons€il d'Admiûisûalion du l8 octobr€ 2013.
Les modiEcations de Gwen ROfry[LOIS et François CIIENA sont approuvées.
DerD( étudiants nouvellement élus au CA sont égalernent conviés à participer à la
commission sur I'informaton et la diffirsion du projet de relocâlisation de l'école, en
relais avec les 2 étudiants de la précedente æprésertaton étudiarte (Ido Dweck et Kader
Belr€kla).

Décision :

L€ compte-rendu du Conssil d'Administration du 18 octobre 2013 €st approuvé à
funanimité.

3 - Projet de budget initial pour 2014 et prog.amrne do tavau. priodtaires pour 2014
Paul ASTRUC précise l'enjeu du projct de budget qui a été établi sur des bases
prudentes (niveau de hésorerie inchaagé par rapport au BR2 2013)
Le Étio pâr étudiânt sur la duée de la fonnation initiale est de 7200 euros (masse
salariale MCC compris€). I,a dotaton du MCC reptesente 62yo des æcettes actuelles,
les droiTs d'inscriptions (169/0 des recett€s figuraot dans le BP) étant la padie la plus
conséqrænte des recettes propres de I'ensaplv. 129lo dgs r€cettes émanent dcs contats de
rçch€rcho et des subventiom à I'internatioTul,
Iæs ventes des Editions de la villett€ ont atteint les I 00 000 euros par an.
Pês de 46% du budget des dépenses relèvent du persormel. 26,5 % du budget de
fonctonnemett relève de fentretien du bâtimçnt et les locâtions irEnobilières des
bâtiments amexes de Cambrai et Jauès.
les dépenses d'investissemcnt figur"ant aù BP permettront notamm€nt d'initier tlès te



début de l'annee, les aavau< de démolitiorl de fatelier maquette. Ces aavaù:x sont
finances sur la trésorerie de l'école, aucune subveltion n'étant cnvisagee.
Bèmard Landâu s'interrqge sur Ie faible tâux de r€c€lle de la formation conlinue qui
g€nqait à être développée au sein de l'ecole et pèserait de façon plus importante dans le
budget de l'€role.
Vincert POIRIER, membre du CA-référent sur ca sujet dsrnande à inclue cÆlte queston
lors d'un Fochain CA.
Bendiçht WEBER précise que désormais ces formatons et leur diffirsion ne sont plus
soutenues par le MCC.
Bruno MENGOLI conclut srr la réflo<ion engagée paf le conseil scientifique d'un
panomma des métiers de I'architechne çomplémenraire de la maîtds€ d'ceuvre et sur la
pércnnité des problématiques €t des thématiques par rapport à une offie privec < one
shot )) susceptibles de structurer l'o{he de formation continu€ de l'ecole.

Décision :

Les depçNes de peTsonnel du BI 2014 de 3 015 636 euros sont voées à I'unanimité
l,es dépens€s de fonctiomernent du BI 2014 de 3 567 157 ewos sont voté€s à
I'unanimité
Les dépenses d'investissçmert du BI 2014 de 422 108,60 euos sont votées à
I'unanimité
Le plafond d'ernploi du BI 2014 de 109,5 ETPT est voté par 16 voix pour et 2
abstentions.

Alicc DJAKOVITCH pécise que le décra GBCP de 2012 sur la gestion budgétaire
coluptable public changen totalernent le mode de prés€ntation du budget. En effet ce
demief, sera calqué srr le contenù dù budget de l'Etat qui distngue les auto sations
d'engagernent des çÉdits, dt pâienent. tl s'agira fualement de tetir compte des
opérations encaissables et décaissables hduisant une nec€ssaire collabo€tion entre
l'odonnateu! et l'agent comptable.
Cc décret implique une comptabilité analytique donc des prévisions, une anticipêtion des
projets. Tous les s€rvices doivent s'impliquer fortenent dans ca chatg€ûpnt comptable
qui eftrera en vigueur elr 2015.
Bemard LANDAU s"interroge sur la qualificaton et les moyens donnés au servrce
financielr pow accompagner c€ chaDgement ve$ une comptabilité analytique. Paul
ASTRUC souhaite recreer ur s€rvice linancier fort et qualifié.

Prog.adne des travau( priodtair€s

L'école tnvâille sur la mise âux nonnes des bâtiments notarnmenl tout ce qui conceme
lçs nomes d€ sécwité irc€rdie et plus particuliàeme à la biblioûèque (câblage
danggeu{). La iénovation des espaces pédagogiques sela poursuivie, des travarl< sont
parallèleNnent néc€ssaire à I'atelier volmre, ainsi que su! les structures d'acc€ssibilité au(



personnes handicapées obligaloLe au l" janvier 2015,
Bruno MËNGOLI revient sur le projet de délocalisation et sur des tlawu( Iourds qui
doivent être ergâgees sur le siæ de Flandre: thermie (dérnontage el æmplacem€nt de
toutes les façades) et d'ac4essibilité (création d'ascenseurs). L'application de la loi sul
I'ac.cessibiliæ implique des travaux qui oqasionneront la f€rmeture des salles dc cours
engageant des locations provisoir€s. Le MCC connaît la æalité de la situation de
l'ensaplv. Plus qu'ùr aqumÊnt, l'investissemert devient un enjeu de l'école pow son
devenir.

4 - Cartographie des risques
La cartogmphie des risques est utr docum€nt obligatoire depuis 2011. Cct état des lieux
permet de poinior les problèmes. Ainsi des mesures ont été prises pour pennettre un
meilleur fonctioDnement notamment en ce qui concamg les éditions de la villelte.
Le document transmis aujourd'hui met en lumière les difûcultés quc rençottre pqfois
I'ecole sur le respect des devis de ûarchés publics et de mise en concrurcnce.

5 - Point sur le projet de délocalisation de I'ecole
Bendicht WEBÊR revient sul ce projet qui impliqw deur grandes notioûs rclatives à
l'ancrage de I'école et à son projet de vie.
Bruno Mengoli quant à lui pÉcise les contextes çographiques - la Plâine Saint-Dcnis -
scientifiqæ .campus Condorc€t et technique - les ( Cathédralcs )), aûciens ateliers de
mainûuunce sncf, monument historique. La motion votee en demier CA a été transmise à
Plaine Coûmune dont la r€ponse a permis de fD<et unç rcnaontrg sur place le l0 janvio
enae élus de Plaine Commutle et les mertrbres du CA de I'ensaplv.
Trois nivearo< de discussion s'engagercnt techdqræ, politique et sçientifique. Le
contrede économique de cds€ téc€ssite d'aborder ce changernent de façan progessive.
avec la possibilité d'élaborer u processus d'appropriation du territoiæ cornme des
workshops, ateliers... qui dernortremient I'implication active de l'ensaplv sul ce
territoirc. La questiot plus pragmatique de mise en place d'un calendrier jumelé à un
nouveau projet pédagogique s€ra ealement soulev&.
Iæ groupe < Relocalisaton r au s€in dc l'cnsaplv s'est déjà réuni deu( fois pour poser la
méthodologie au sein de l'école par laqwlle les ressouces et le projet s€ront difRrsés. De
nombrerD( ens€ignaûrts aavaillent déjà sur ce sçcteur. Ce prcjct d'écolo pounait faire
érnergo des réfler<ions lors de séminaires au sein de l'école, Et peutétre faut-il €nvisager
d'abandonner le telme < relocalisation > au profit de ( qéation )), ouvraût ainsi vels des
termes et approches rclatifs au nouv€au proj€t de vie de l'école. La prochaine éunion est
fo<ée aujeudi 19 décembre.
Bemard Iandaq adhère totaleûrent à ce projet et appuie la néc€ssité de ûe plus parler de
relocalisation et de saisir cette oppoltunité d'investir les lieux de façon provisoirc dans
un premier temps. Une nouvelle dénomination de l'école dans ce cont€xte métxopolitain
est un enjeu du projet.
Il gst précise que ce nouveou projet nécessite I'implication dc tous les acteurs de l'école.
L'imnersion dçs étudiants dans ce projet est un ers€ignement en tsnt quc lel.

6 - Quostions divers€s
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- point d'information sur le rcsçau wi-fi de l'école
La question de la satuation du éseau est en réflexion au sein du s€rvace
informatique. Le responsable du service Mi Zappæosls prés€nterâ très
prochainernent un bilan et des propositions à la direation. Un systèûe de plate-
folme d'echâEe ost egalement demande par les étudiants.
Toutefois les moyens de I'ecole enAainqonl un classemeirt d€s priorités en
fonctioo des nécessités de fonctionnenent et des moyens à dispositions.

- point sur lc projet de Érue étudiante
Les étudiants se réudss€nt avaût chaque CA et établiss€rt un compt€-rcndu écrit
qui sera alors transmis aux menrbres du CA- Uû projet de rcvue étudiante est
proposé et umnimement appiouvé.
L'idée de trouver ùr autre mediun que les callpagnes d'atrchagp classique est
envisagê.

- point d'iofonnâtion sw I'atelier maquette
Des trayau( lourds d'hygiàte et de sécwité dans l'ateli€I maquette serort enhepris
au deuxièrne semestle. Pendant la dwee des havauq un lieu de subslitution avec
rm certain nombre de machiles s€ra orwert sui le site de Flanùc.
Une Éunion s'est tenue jeudi 5 decembrc 2013 sur c€ point fixfiÉ un calenddçr
précis des trarÊu(

- point sur la formatior coûtinue
Lç budget initial 2013 de fomation continu€ pour les eNeignants et administÉtifs
de I'ensaplv était de 120M euros en 2013, celui-ci a élé awmÊtlté de 30 000 euros
en 2014. Le câtalogue des folmàlions proposées par le MCC ert accessible à tous.
Toutes les demandes hors droit individuel à la formation doivert être soumises à
la diEcton qui valide.a-

- point sur le budget attribué à fatelier intentational Architectwe Construite
Derx documents compaÊtifs de budgct prévisionnel sont transmis au( memb.es
du CA, l'un demandc un financemett de I'ensaplv dô 15 031 euros ct l'auûe de
l2 095 euros.
Lç montant est trop lourd pour I'ecole. l,e principe de la part de participation des
étudiants mis ell place à l'eû.saplv lors de voyage d'études et workshops est de
50%.
L'école peut engager un budg€t à bauteu de 16900 euros (subvention CRI +
finmcement ensaplv) sur la base d'rm nombre d'étudiÂtrt de 14. Il esr demandé à P.
CREMONINI de prosp€cter auprès d'oryanismcs odérieùrs susceptiblcs de
finatK€r la part budgétaire zupplémentaire.

Décisions :

Le principe d'une subvention de 16 900 euros (toutes subventions de l'éoole comprises)
ainsi que la participatiol étudiarte à hsut€ur de 50% des dép€nses globales sur [a bâse



du projet prés€nté sur lê bqse de 14 étudiants, est voté pal 16 voh pour, I abstention et
1 voix conùe.

Dates des ptochains CA (sous éservc de modifications) :

- 30 janvier À th
- 27 rnars à th
- l1 avril à th
-23naià9h
- 26juin à th
- l8juilk{ à th

Iæ Pfti$ident du CA lèvc la séarce à 13h20.

Présidsnt du Conseil d'administration


